Diese Momente vergesst ihr nie mehr

Welches Ereignis in deinem Leben war so besonders, dass du noch deinen Enkeln davon erzählen wirst? ALP

Frwin, 39

Ich werde nie vergessen, wie ich dem Papst das neue Kochbuch der Schweizergarde präsentieren durfte.

F., 26

Ich bin spontan am Samstagmorgen früh von Zürich nach Melbourne geflogen. Am Sonntag habe ich mit einer Stunde Verspätung im Stadion den Final Federer - Nadal geschaut und bin am Montagmorgen wieder zurück in die Schweiz geflogen.

Pascal, 33

Ich hatte ein Meet & Greet mit Britney Spears in Las Vegas.

Patrick, 46

Meine Familie und ich wollten ein Selfie auf der Skipiste in der Lenzerheide machen. Plötzlich näherte sich von hinten eine Frau mit Skihelm und -brille. Es war Lindsey Vonn. Ohne irgendwelche Fragen lächelte sie in die Kamera. Ein unvergesslicher Moment.

Sandra, 51

1984 traf ich in einem Lausanner Hotel den noch unbekannten Bon Jovi und sprach ihn an. Da ich Französisch spreche, fragte mich sein Tourmanager, ob ich als Übersetzerin zum Shopping mitkommen möchte, was ich natürlich nicht verneinte. Als Dankeschön bekamen wir einen Backstagepass für die Show.

Dominic, 36 9/11 live im TV.

Lucas, 24

2016 traf ich Joe Biden am WEF.

Wir haben eine Velotour durch ganz Südamerika gemacht. Insgesamt sind wir von Quito (Ecuador) bis Ushuaia (Argentinien) 11000 Kilometer gefahren!

Stefan, 34

Ich werde nie den Tag vergessen, an dem mein Bruder obdachlos wurde.

Patrick, 43

1993 konnte ich Michail Gorbatschow nach der Gründung des Grünen Kreuzes in Crans-Montana fotografieren und ihm die Hand reichen.

Marie, 29

Bei einer Kajakfahrt vor Vancouver schwamm ein riesiger Orca zehn Meter neben uns vorbei. Das Gefühl, wenn so ein starkes und intelligentes Tier einem so nahe kommt und man ihm ausgeliefert ist, ist unbeschreiblich.



Erwin präsentiert dem Papst das Kochbuch der Schweizergarde.